

El Nuevo

DIARIO ROJENSE

Año XX - N° 7.173 - Rojas Bs. As. - Miércoles 15 de Octubre de 2025
Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00

LA FRASE DEL DIA

“ Cuando te hiera la lengua de la calumnia, consuélate diciendo que no son los peores frutos los que pican las avispas. ”

Cicerón

JUEGOS BONAERENSES 2025

ÚLTIMA PÁGINA

EDUCACIÓN

P. 3

Tres medallas para Rojas en el primer día de la final provincial

Este martes se puso en marcha una nueva la competencia en Mar del Plata con resultados ampliamente positivos para la delegación de nuestra ciudad, logrando la medalla de plata Lucía García en atletismo y la de bronce Tadeo Cejas y Enia Pereyra Nieto en Judo.



Alto acatamiento al paro docente en la ciudad

INSTITUCIONALES

P. 2

Bomberos de Obligado finalizó con la pintura del cuartel

OBRAS PÚBLICAS

P. 8

Comenzó una obra cloacal en Barrio Ramos

SPORTIVO ROJAS 73- ARGENTINO 74

P. 11

Al Tricolor se le escapó en la prórroga

FÚTBOL LOCAL

P. 13

Arrancan los play offs del torneo de Rojas

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

P. 5

Exitosa y celebrada primera edición del Festival de Batato

COTIZACIÓN DEL DÓLAR

Actualización: 14 de Octubre de 2025

	COMPRA	VENTA.....	VARIACIÓN
DÓLAR BNA	1335,00	1385,00	% 0,73
DÓLAR BLUE.....	1400,00	1420,00	% 1,07
DÓLAR MEP	1448,86	1451,58	% 1,96
DÓLAR MAYORISTA	1357,00	1362,00	% 0,73
DÓLAR TURISTA	1735,50	1800,50	% 0,73

PRONÓSTICO DEL TIEMPO

CIUDAD DE ROJAS

HOY	MAÑANA
Nublado	Parc. nublado
MÁXIMA 27°	MÁXIMA 28°
MÍNIMA 14°	MÍNIMA 14°

INSTITUCIONALES

Bomberos de Obligado finalizó con la pintura del cuartel

La entidad de la vecina localidad dio por concluida la fase tres de la obra que habían iniciado hace un par de semanas, logrando hermostrar toda la fachada exterior del edificio. Por otro lado anunciaron que el nuevo presidente de la entidad es Pablo Christin.

El cuartel de los Bomberos Voluntarios de Rafael Obligado luce espléndido tras lo que fue la culminación de la última gran obra diagramada por la actual comisión directiva, que fue la pintada de toda la parte exterior del edificio.



En el curso de los últimos días la Comisión Directiva de los Bomberos Voluntarios de Rafael Obligado dio por terminada la fase tres de la obra de hermostramiento del cuartel, la

cual consistía en la pintada total de la fachada, en tanto en el curso de esta semana comenzarán con la siguiente etapa, que consistirá en la instalación de los calcos, logos, plantas e iluminación.

A través de las redes sociales de la institución la comisión directiva de los Bomberos Voluntarios de Rafael Obligado agradeció por la donación de la pintura a la Familia Bava, a la Familia Cacciamani, a Ferrario Hermanos y al Municipio de Rojas.

Cabe señalar que todo este trabajo se logró gracias a un excelente trabajo tanto del cuerpo activo como de la comisión, demostrando que haciendo tareas en conjunto es como se logran cada uno de los objetivos planteados.

PABLO CHRISTIN ES EL NUEVO PRESIDENTE

Por otro lado la comisión directiva de los Bomberos Voluntarios de Rafael Obligado informó que la misma ahora cuenta con un nuevo presidente, se trata de Pablo Christin, que fue electo de manera unánime y mediante votación.

El puesto de secretario, que era el que ocupaba Pablo Christin, ahora quedó en manos de Carlos Balduzzi.



El Nuevo
DIARIO ROJENSE

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004

Director Propietario:
LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO
Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración,
departamento, publicitario y
talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires -
República Argentina
Tel. Diario: (02475) 466000 -
Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR

EDUCACIÓN

Alto acatamiento al paro docente en la ciudad

En todo el país estuvieron cerrados todos los servicios a raíz de la medida de protesta en reclamo de una nueva Ley de Financiamiento Educativo, la convocatoria a la Paritaria Nacional Docente, la restitución del FONID y mayor presupuesto educativo que garantice condiciones dignas para enseñar y aprender.

Las aulas de los colegios públicos de todo el país estuvieron vacías en la jornada de ayer por el paro nacional docente, medida que afectó a todos los niveles, y que tuvo su punto de concentración en la Capital Federal, más precisamente en la Plaza del Congreso, donde los gremios empezaron una movilización hacia la Secretaría de Educación.

Bajo la consigna "La escuela enseña y construye esperanza", la Confederación de Trabajadores de la Educación de la República Argentina (CTERA) inició la medida de fuerza anticipada la semana anterior, que incluyó además múltiples actividades en todo el país: carpas educativas, clases públicas, radios abiertas, caravanas y actividades en plazas y espacios públicos de todo el país.

El reclamo que sostienen los docentes es en defensa de la educación pública, los derechos de las y los trabajadores de la educación, y la exigencia de una nueva Ley de Financiamiento Educativo. También demandan al Gobierno la convocatoria a la Paritaria Nacional Docente, la restitución del Fondo Nacional de Incentivo Docente (FONID), y el pago de las sumas adeudadas, así como por mayor presupuesto educativo que garantice condiciones dignas para enseñar y aprender.



ñar y aprender.

"Frente al ajuste, los recortes presupuestarios y el desfinanciamiento educativo, CTERA reafirma su compromiso en defensa de la escuela pública, de calidad, democrática y federal. Porque defender la educación pública es defender la Patria", expresó el gremio en un comunicado.

QUÉ ERA EL FONID Y POR QUÉ EL GOBIERNO LO DESFINANCIÓ

El Fondo Nacional de Incentivo Docente (FONID) era un aporte económico que el Ejecutivo Nacional giraba a las provincias para mejorar los sueldos docentes. Ese plus salarial estuvo vigente desde 1998 hasta enero 2024, cuando la gestión

de Javier Milei decidió no renovar el decreto que extendía su validez.

En rigor, este aporte fue implementado a finales de la década del 90' como consecuencia de las políticas de ajuste llevadas adelante por el entonces presidente Carlos Menem. La Ley N.º 25.053, en su Artículo 1º, establecía que el instrumento iba a ser financiado con un impuesto anual cobrado a los titulares de autos y motos de alta gama, embarcaciones y aeronaves.

No obstante, Milei, categórico en el armado de su plan económico liberal, eligió dar por terminado el Fonid tras asegurar públicamente que "la educación pública" había provoca-

do "muchísimo daño lavando el cerebro de la gente. En tanto, con la firma del Decreto de Necesidad y Urgencia 280/2024, dispuso quitar del presupuesto los recursos previstos al fondo nacional docente.

Desde que asumió La Libertad Avanza en el Gobierno, el Ministerio de Educación bajó al rango de secretaría y quedó dentro de la órbita del nuevo Ministerio de Capital Humano.

ECONOMÍA

Empleo público en la era Javier Milei: hasta agosto de este año se eliminaron 57.621 puestos de trabajo

En diciembre de 2023, cuando comenzó el gobierno de Javier Milei, se "ha implementado una política deliberada de ajuste y desmantelamiento del sector público nacional, con un impacto masivo tanto en la dotación de personal como en las capacidades operativas del Estado".

De acuerdo con el Centro de Economía Política Argentina (CEPA), hasta agosto de este año se perdieron 57.621 puestos de trabajo, lo que representa una caída del 16,8% en la planta de personal del Sector Público Nacional.

Según un informe dado a conocer este lunes, en términos absolutos los organismos descentralizados concentraron la mayor cantidad de despidos, seguidos por las empresas y sociedades del Estado y los organismos centralizados. En términos proporcionales, el ajuste golpeó con más fuerza a la administración descentralizada, revelando un vaciamiento de funciones propias del Poder Ejecutivo.



Transporte
El Resero
logística / distribución

► SEMI-REMOLQUE
► CARGAS GENERALES
► COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL



ROJAS (CENTRAL): DEP. Avda. San Martín 375 -
Tel. (02475) 433976 | 433975

gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com
- analia@transporteelresero.com



El Arca

f ElArca Rojas @ elarcarojas

**TIENDA PARA MASCOTAS
ARTÍCULOS DE LIMPIEZA**



Pedidos y consultas
2475 47 1789

TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield

AGRO

Rojas tuvo su jornada del programa Tranqueras Abiertas

La Chacra Experimental de nuestra ciudad recibió las actividades que impulsa el Ministerio de Desarrollo Agrario en la jornada del lunes, donde se desarrollaron diversas temáticas, se presentaron las líneas de financiamiento de la cartera y se realizó una recorrida a campo.



Las condiciones climáticas obligaron a retrasar una semana la jornada de Tranqueras Abiertas programada para llevarse a cabo en nuestra ciudad, es así que la actividad que impulsa el Ministerio de Desarrollo Agrario del Gobierno de la provincia de Buenos Aires recién se pudo concretar este lunes.

Desde la mañana se concretó este lunes en la Chacra Experimental de nuestra ciudad la cuarta edición del programa Tranquera Abiertas del Ministerio de Desarrollo Agrario, el área que conduce Javier Rodríguez.

Tranqueras Abiertas, que está llegando en este 2025 a su cuarta edición es un programa que brinda la oportunidad a cada una de las 16 chacras

experimentales distribuidas en la provincia de Buenos Aires de mostrar las distintas investigaciones y trabajos que se vienen desarrollando en el curso del año.

Respecto a las actividades que se desarrollaron en la chacra experimental de Rojas, coordinadas por el responsable del área Franco Zabala, presentaron las principales líneas de trabajo que vienen transitando con temáticas vinculadas al ensayo de maíz no OGM (Organismo Genéticamente Modificado), relevamiento de artrópodos, presentación del proyecto "Batata Chip" y las líneas de financiamiento del Ministerio de Desarrollo Agrario para productores y productoras de la región.

Además se realizó una reco-

rrida a campo por los módulos de cultivo de cobertura rolado, centeno en pie, corredor biológico y ensayos de trigo y maíz no OGM (FAUBA).

En la inauguración de la cuarta edición de Tranqueras Abiertas, que se produjo la semana pasada en Miramar, el ministro Javier Rodríguez subrayó que la tecnología "debe pensarse como pilar del desarrollo local y no simplemente como algo dado". Y agregó: "Muchas veces la innovación tecnológica se nos presenta como algo que hay que aceptar. Pero uno tiene que preguntarse: ¿esa tecnología le sirve a un pequeño productor, a quien cultiva kiwi o papa? Necesitamos generar tecnologías apropiadas para cada territorio, para cada suelo, para cada clima".

El ministro también destacó el valor de la investigación pública: "Cuando veíamos que no había nuevas variedades de ciertos frutales o tecnologías específicas, entendimos que muchas veces el mercado no cubre esas necesidades. Por eso la investigación pública es fundamental: piensa en qué tecnologías necesitamos para generar desarrollo local y que los productores de cualquier escala tengan las mejores herramientas disponibles y accesibles".

Cabe destacar que la jornada de Tranqueras Abiertas en la chacra experimental de Rojas contó con una muy buena participación de asistentes, que acompañaron las diferentes disertaciones y actividades propuestas durante el día.



LA PERSEVERANCIA SEGUROS

Desde 1905 tu compañía de confianza.

REPRESENTANTE EN ROJAS

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644

AMOROSO ISMAEL Mat. 46653

AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

Se lo recomienda en CNA | Asociación Agrarios | Coparticipa de control | SSN | AUTOMÁTICO REGISTRADO EN LA CÁMARA

CULTURA Y ESPECTÁCULOS



Exitosa y celebrada primera edición del Festival de Batato

Todas las actividades enmarcadas en la primera edición del festival que le rinde homenaje al recordado actor y clown estuvieron acompañadas de un importante de público, con obras de teatro y performances que se presentaron a sala llena. El domingo hubo una caminata hacia el cementerio local, donde descansan los restos del artista.

La primera edición del Festival Batato gozó de un enorme éxito, con un público que acompañó en gran número cada una de las propuestas, con salas y espacios que estuvieron completos para observar las diferentes obras y performances que formaron parte de una movida cultural que evidentemente ha llegado para quedarse.

Desde el jueves al domingo se llevó a cabo en Rojas la primera edición del Festival Batato, una propuesta que involucró a todas las artes escénicas y que tiene como fin rendirle homenaje al recordado artista y clown Salvador Walter Batato Barea, cuyos restos mortales justamente descansan en el Ce-

menterio local.

El Festival Batato comenzará el con una actividad que incluyó a varias expresiones y que tuvo lugar en la Plaza de la Diversidad. Hubo un concierto con bandas locales, una jam de artistas visuales que pintaron en vivo y un artista circense rojense que desplegó su magia de arte escénico y danza.

En la jornada del viernes se realizó un taller de teatro en el Centro Cultural que se llamó "Próba el teatro" y fue dictado por la actriz y docente Catalina Silva.

Luego se presentó en el Teatro TAFS la obra "Manuelita, todo lo que me pasó a mi, o todo lo que le pasó el mundo". El segundo día terminó con una

performance teatral en la Cervecería Pipa.

Pasando a la jornada del sábado en La Minga se ofreció en el Galón Cultural La Minga una obra teatral de la artista marplatense Julieta Carrera, que se llama "No me muero". Más tarde tuvo lugar en Cervecería Chinché un espectáculo que fue denominado "Puré de Batato", que fue una variedad con distintos monólogos e intervenciones teatrales, con la participación de la reconocida actriz rojense Marina Carrasco.

El domingo cerró el festival con el inicio de una muestra artística en el Centro Cultural a cargo de Belena Krancelij, la cual continuó con una proce-

sión hacia el Cementerio local para honrar la memoria de Batato Barea, recordando de alguna manera lo que fue su funeral en el año 1981.

El evento en homenaje a una de las principales figuras del under en los años 80 terminó en el Teatro TAFS con una fabulosa obra, "Breve enciclopedia sobre la amistad", del Grupo BESA, de Buenos Aires.

El Festival de Artes Escénicas en homenaje a Batato Barea no pasó desapercibido el fin de semana, regaló propuestas fantásticas y abrió la huella para lo que seguramente será un evento más que se sumará a la gran movida cultural que ofrece cada año nuestra ciudad.

Cukar & Riaño

Estudio de Abogados

L. N. Alem 755 - Rojas (B)

12 de Octubre 25 4° Piso B - Junín (B)

02475-464101

www.cukar-riano.com.ar



**Asociación Mutual
Comunitaria y de socios
CLUB ARGENTINO**

**ALEM 501 - ROJAS (B)
TEL. (02475) 464425**

HOROSCOPO

ARIES: Procure tener claros sus sentimientos para no hacer daño. Juegue a la lotería, podría tocarle. Por fin llega ese cambio de actividad laboral. La pereza puede terminar con su salud.

TAURO: Si se ha enamorado de alguien que no le corresponde, olvídelo. Resuelva los asuntos bancarios pendientes. Notará mucho movimiento en su departamento, no se alarme.

GÉMINIS: Este día le traerá recuerdos de una persona querida. Su economía es excelente, ayude a quien lo necesite. Está bajo una influencia positiva que favorece su trabajo.

CÁNCER: Muy bien con su actual amor, cuídalo. Use su sentido práctico en temas económicos. Escuche a las personas de su entorno laboral. Bastante bien de salud, pero debería hacer más ejercicio.

LEO: Momentos familiares que recordará con melancolía. Sorpresas agradables en su cuenta corriente. Si no se organiza bien en el trabajo, se estresará.

VIRGO: Estado melancólico y soñador que cautivará a alguien. Con el capital conseguido puede invertir en una vivienda. Está bien considerado en su puesto de trabajo.

LIBRA: Hoy soluciona los problemas con su amigo del alma. Controle su dinero, deje las compras para otra ocasión. No se estanque, acepte esa nueva propuesta laboral.

ESCORPIO: Es hora de descubrir nuevas experiencias amorosas. Se verá obligado a realizar gastos extraordinarios. Esa gran capacidad de trabajo, ha llegado a sus jefes.

SAGITARIO: Día complicado en el entorno familiar. En el aspecto económico debería ser más realista. Profesionalmente, no haga promesas que no pueda cumplir.

CAPRICORNIO: Momento sentimental bastante bueno e intenso. No deje que la ambición ciegue la realidad. Busque nuevas metas y objetivos profesionales.

ACUARIO: El egoísmo no es bueno, puede dar más amor del que da. Motivos de satisfacción en el capítulo económico. No luche contra lo inevitable y adaptese al puesto.

PISCIS: Intente estar más con su familia. En lo económico, la buena estrella le acompaña. Oferta laboral muy interesante. Sacúdase la pereza, haga más ejercicio físico.

SOCIEDAD

El sábado 25 se realizará la Caminata por la Vida

La actividad que organizarán de forma conjunta la Liga Argentina de Lucha contra el Cáncer, la Secretaría de Salud y la Dirección de Atención Primaria de la Salud comenzará en la Plaza España para luego dirigirse hacia el velódromo municipal. Comenzará a las 16:00 horas.



La filial Rojas de la Liga Argentina de la Lucha contra el Cáncer junto a la Secretaría de Salud y la Dirección de Atención Primaria de la Salud del Municipio de Rojas anunciaron la realización de una nueva edición de la Caminata por la Vida.

La Caminata por la Vida está

enmarcada dentro de las actividades de concientización por la prevención del Cáncer de Mama, con una campaña que se inició hace un par de semanas y continuará por unos días más, convocando a las mujeres de la ciudad a hacerse los estudios correspondientes, de

manera gratuita.

La actividad de la Caminata por la Vida se llevará a cabo el próximo sábado 25 de este mes, con una concentración que está programada para las 16:00 horas en la Plaza España, en tanto a las 17:00 horas partirán todas las asistentes hacia el Velódromo Municipal.

Cabe señalar que el valor de la inscripción es de 2000 pesos y que se puede realizar en las oficinas de LALCEC Rojas, en Presidente Perón 379.

Además, desde la organización indicaron que se sugiere participar de la actividad con un detalle rosa en la indumentaria, mientras que el lema de la campaña en este año 2025 es "No te cuides a medias".

EDUCACIÓN

El consumo se frena y crece el endeudamiento: seis de cada diez argentinos usan la tarjeta para gastos corrientes

La inflación persistente, la pérdida del poder adquisitivo y el aumento del endeudamiento familiar están delineando un escenario económico cada vez más restrictivo para los hogares argentinos, según se refleja en el último informe QMonitor, la herramienta de inteligencia de datos de QSocial. Así, de acuerdo con este relevamiento, seis de cada diez personas utilizan la tarjeta de crédito para cubrir gastos corrientes, y un 38% sólo logra pagar el monto mínimo.

El informe advierte que el 57% de los encuestados incrementó su nivel de endeudamiento en el último año, principalmente para sostener consumos

esenciales. En paralelo, el 69% de los argentinos asegura que sus ingresos no alcanzan para cubrir las necesidades básicas, y el 71% reconoce dificultades para pagar sus cuentas mensuales. En este contexto, los recortes de gastos se concentran en rubros sensibles: alimentos (32%), entretenimiento (22%) e indumentaria (14%).

SITUACIÓN ECONÓMICA

"La situación económica es calificada de negativa por el 59% de los consultados, y un 57% considera que empeoró respecto a dos años atrás", señala el estudio.

Mientras tanto, los aumentos en el rubro alimentos (57%) y

servicios públicos (26%) encabezan las percepciones de inflación entre los consumidores.

El informe también registra que el 66% de los argentinos está preocupado por la cotización del dólar y su impacto directo sobre la economía personal, lo que se traduce en decisiones de consumo más cautelosas y en la postergación de gastos no esenciales.

Desde QSocial destacaron que el relevamiento de septiembre muestra "una economía tensionada por la inflación y la incertidumbre cambiaria, donde la tarjeta de crédito se consolida como un salvavidas financiero de corto plazo para gran parte de la población". (DIB)

DEPORTES AVENTURA

Cecilia Cordone subió al Manaslu, la octava montaña más alta del mundo

La atleta rojense concretó otra proeza en su carrera como deportista, en esta oportunidad llegando a los 8163 metros de la montaña ubicada en Nepal, en Asia. Comenzamos el recorrido por una experiencia fantástica e inolvidable que duró aproximadamente un mes.



Pasan los años, pasan los desafíos, los objetivos se cumplen y en la mira de Cecilia Cordone siempre hay un nuevo cielo por conquistar, el que la reconocida atleta rojense, ya transformada en toda una montañista, sigue subiendo y subiendo, acumulando metros y conociendo los lugares más increíbles del planeta.

La rojense hizo cumbre una vez más, ahora fue en el continente asiático, donde trepó a lo más alto del Manaslu, la octava montaña más alta del mundo, con una altura de 8163 metros, ubicada en la Cordillera del Himalaya.

Para las hermosas historias que nos cuenta Cecilia Cordone en cada regreso a la ciudad los preámbulos tienen que ser lo más escuetos posible, porque la relevancia aquí se la lleva el relato de la montañista, con una historia que iniciamos en esta edición con los primeros detalles del viaje, y que seguiremos co-

nociendo en el curso de los días.

Luego de un mes de viaje Cecilia Cordone volvió hace unos días para reencontrarse con su familia y para contar en Radio Rojas que tuvo "la gran fortuna de ir a la cordillera del Himalaya, un proyecto que venía desde hace varios años, donde subimos el Manaslu, una montaña de 8163 metros. Partimos a principios de septiembre y estuvimos un mes, en una experiencia que es inolvidable desde el momento cero, desde que comenzamos a transitar la montaña".

"Con el cordobés Alejandro Sánchez le habíamos planteado a Julián Insaralde, nuestro guía de siempre, hace una montaña de 8 mil metros y comenzamos con la preparación, fuimos a Bolivia, a Perú, y se dio la oportunidad de hacer el Manaslu, que si bien es complicado subirlo, era accesible a la escalada y también a lo económico, porque hay alturas de este tipo

que son muy caros", comentó.

La montañista indicó que "salimos el 5 de septiembre y llegamos el 7 a Katmandú, donde estuvimos hasta el 9, que fue cuando nos reunimos con el sherpa que habíamos contratado, que tiene una empresa que se llama Adventure 14 Summit, allí nos probamos los monos de pluma, nos explicó como sería la logística, y ese día salimos para el campo base".

"Tuvimos un día entero de vehículo hasta que llegamos a un pueblito, luego hicimos tres horas en 4x4 por caminos de ripio y montaña, y después tres horas más hasta Goa, que es el lugar donde comenzamos a caminar. Hicimos otras varias horas hasta un lugar donde no llegan vehículos, donde la gente tiene que llevar todo sobre la espalda y colgado de la cabeza", describió.

Continuando con los momentos previos a la subida dijo que "todos los días íbamos ca-

minando de pueblo en pueblo, por paisajes maravillosos, y una vez instalados en el campo base empezamos con la ronda de aclimatación, donde se trata de tocar lo más alto que se pueda para que el cuerpo se vaya acostumbrando a la falta de oxígeno. En el campo 1 dormimos una noche, en el 2 nos agarró una nevada bastante grande, hasta que bajamos al campo base de nuevo".

"El día 19 el sherpa nos dijo que lo ideal era salir para la cumbre el 21, que fue cuando salimos nuevamente para el campo 1, al día siguiente al 2, luego al 3 y al 4, el día 23. Allí habíamos contratado oxígeno para ir hasta la cumbre porque si lo queríamos hacer sin oxígeno había que hacer dos rondas de aclimatación", agregó Cecilia Cordone en esta primera parte de una historia atrapante por el cielo del Himalaya, que acompañamos con imágenes realmente espectaculares.

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO

Tomás Santana

VENTAS - MATRÍCULA 85402



AV. LAS HERAS 487
I ROJAS - BS. AS.
Tel. 466362 -
segurosantana@
hotmail.com

GO M E R Í A
El Charito

ARREGLOS DE TODO TIPO. RECAPADOS. CUBIERTAS NUEVAS Y USADAS.
NACIONALES E IMPORTADAS. SERVICIO DE AUXILIO HASTA 50 KMS. DE ROJAS.

HELGUERA 250 - ROJAS (B) - CEL. 2474 404631

OBRAS PÚBLICAS



Comenzó una obra cloacal en Barrio Ramos

Se trata de un trabajo de gran envergadura, que incluye la instalación de una nueva línea de cañerías de aproximadamente 50 metros lineales que se está ejecutando sobre la calle Holmberg, entre Alsina y General Alvear.

El Municipio de Rojas a través de la Dirección de Obras Sanitarias, informa que en la jornada de ayer, se

iniciaron los trabajos para resolver problemas de anegamiento en el sistema cloacal de la zona de Barrio Ramos.

Se trata de una obra de gran envergadura, que incluye la instalación de una nueva línea de cañerías de aproximadamente

50 metros lineales que se está ejecutando sobre la calle Holmberg, entre Alsina y General Alvear.

La intervención implicará un corte en el servicio de energía eléctrica, el próximo jueves 16 de octubre, cuyo alcance y franja horaria se estarán determinando en las próximas horas por parte de la Cooperativa Eléctrica, para informar debidamente a la población afectada.

A los vecinos de esa zona se les solicita y agradece su comprensión y paciencia mientras se llevan adelante las tareas, que permitirán mejorar el funcionamiento del sistema cloacal y evitar futuros inconvenientes.

SOCIEDAD

Axel Kicillof, presente en la apertura de la etapa final de los Juegos Bonaerenses 2025

El gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, encabezó este lunes el acto de apertura de las finales de la 34ª edición de los Juegos Bonaerenses, que se desarrollarán en la ciudad de Mar del Plata con la participación de 30.000 deportistas. Estuvo acompañado por el ministro de Desarrollo de la Comunidad, Andrés Larroque; y el subsecretario de Deportes, Cristian Cardozo.

"Frente al ajuste de un Gobier-

no nacional que avanza contra todos los sectores, en la provincia de Buenos Aires estamos haciendo un gran esfuerzo para sostener unos Juegos Bonaerenses que, con casi medio millón de pibes y pibas, marcaron este año un nuevo récord de participación", expresó el mandatario provincial. Y añadió: "Lo hacemos porque estamos convencidos de que, en un contexto tan complejo como el actual, es indispensable darle un lugar re-

levante al deporte, a la cultura y a los espacios que fortalecen los lazos de la comunidad", agregó.

"Así como están destruyendo a los pequeños comerciantes, a la hotelería y la gastronomía, las políticas de Javier Milei también tienen consecuencias sobre el deporte y el turismo argentino", sostuvo el Gobernador, y concluyó: "Por eso, mientras el Presidente desfinancia a los Juegos Evita, en la provincia llevamos adelante unos Juegos Bonaer-

enses que, además de promover el deporte, generan un círculo virtuoso de empleo y actividad económica", concluyó.

Las finales se llevarán a cabo entre el 13 y el 18 de octubre y contarán con más de 100 disciplinas deportivas y culturales para jóvenes, personas con discapacidad y trasplantadas, y personas mayores. Este año, el evento registró un nuevo récord de inscriptos alcanzando los 480.000 participantes.

Oscar José CASELGRANDI
PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS

MAPFRE
Usted y nosotros. Un mismo idioma.

SEGUROS RIVADAVIA

Berkley
Argentina Seguros
A Berkley Company

TEL. (02475) 462449
GENERAL PAZ 436 - ROJAS

GARCIA MIGUEL ANGEL
COMISIONES
ROJAS - JUNIN
REDESPACHO A LA ZONA

02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

Tomá Pureza... Tomá Confianza...

AQUALU
Soda y Agua

de LUCAS LABORDE
Cel. 02474-15-681954 - Necochea 820
REPARTO A DOMICILIO

ZONALES

El fiscal Pertierra explicó el avance de la investigación por la explosión en el Instituto Comercial Rancagua

El fiscal Fernando Pertierra, titular de la Unidad Funcional de Instrucción y Juicio N° 1 del Departamento Judicial Pergamino, brindó una conferencia de prensa en la que detalló el avance de la investigación por la explosión ocurrida durante una feria de ciencias en el Instituto Comercial Rancagua, hecho que provocó lesiones de gravedad a una niña de 10 años —que continúa internada en el Hospital Garrahan— y heridas en el rostro y la mano a una mujer que debió ser trasladada al Hospital San Felipe de San Nicolás, además de otras catorce personas atendidas por lesiones leves.

Pertierra aclaró que, hasta el momento, no hay personas procesadas ni imputadas en el expediente penal y que la fiscalía avanza en tres líneas paralelas de investigación: la recolección de pruebas periciales, la recopilación de normativa aplicable a este tipo de actividades escolares y el acompañamiento a las víctimas y sus familias.

“Desde el primer momento dispusimos todas las medidas de prueba necesarias: pericias, recolección de rastros, toma de testimonios y relevamiento de la escena del hecho. La prioridad es determinar qué ocurrió y por qué”, explicó el fiscal.

Según detalló, la investigación busca establecer las condiciones en que se desarrolló la experiencia escolar en la que se produjo la explosión, que formaba parte de una demostración sobre la erupción de un volcán realizada en presencia de alumnos, docentes y familiares.

En ese marco, el Ministerio Público requirió informes al Ministerio de Educación de la provincia de Buenos Aires (Dirección

General de Cultura y Educación) y al Colegio de Químicos, para conocer qué reglamentaciones y protocolos de seguridad se aplican a la manipulación de los materiales y sustancias utilizadas en ferias de ciencias.

“Estamos requiriendo la información normativa y la reglamentación que resulta aplicable a este tipo de eventos. Por eso nos comunicamos con la Dirección General de Escuelas y con el Colegio de Químicos de la provincia, que deben brindarnos toda la normativa, decretos y leyes vinculadas con actividades de estas características”, precisó Pertierra.

El fiscal señaló que una vez reunida toda esa información, junto con los resultados de las pericias científicas y los informes médicos de las víctimas, se evaluará la eventual responsabilidad penal de las personas que intervinieron en la organización del evento.

“Cuando tengamos la prueba reunida y la información normativa completa, analizaremos en profundidad y con tranquilidad la cadena de responsabilidades. No queremos apresurarnos: se trata de un hecho muy grave y debemos actuar con prudencia”, indicó.

SIN IMPUTACIONES Y CON PRUDENCIA

Consultado sobre la existencia de imputaciones o medidas restrictivas en esta etapa, Pertierra fue claro: “No hemos tomado ninguna decisión de ese tipo todavía. La prudencia con la que venimos incorporando las pruebas necesarias para determinar responsabilidades es lo que explica que aún no haya personas imputadas ni procesadas”, sostuvo.

“Internamente uno puede en-

sayar hipótesis, pero formalizar una acusación requiere una resolución fundada y toda la prueba reunida”, añadió. El fiscal explicó que la intervención judicial se inició de oficio, debido a la magnitud del hecho y la repercusión pública que generó. “El episodio trascendió de manera importante y conmocionó a la comunidad educativa y a la sociedad en general. Por eso entendimos que correspondía brindar información oficial”, afirmó.

PERICIAS Y TRABAJO EN EL LUGAR

Pertierra confirmó que el establecimiento fue preservado durante los primeros días posteriores a la explosión para permitir el trabajo de los especialistas en explosivos y de la Policía Científica, aunque la clausura fue levantada una vez finalizadas las pericias, a fin de permitir la reanudación de las actividades escolares.

“Nos presentamos con personal de la fiscalía, realizamos un relevamiento completo de la escena y entrevistamos a los directivos. Una vez finalizada la tarea de los peritos, se levantó la clausura para que el alumnado pudiera retomar las clases”, indicó.

CONTENCIÓN A LAS VÍCTIMAS

El titular de la UFI 1 destacó el trabajo del Centro de Asistencia a la Víctima, dependiente del Ministerio Público, que interviene en el acompañamiento psicológico y social de los alumnos y familias afectadas.

“Desde el primer momento dimos intervención al Centro de Asistencia a la Víctima, que cuenta con psicólogos y asistentes sociales. Nos comuni-

camos con todas las víctimas, incluso con las menores, para que pudieran brindar su versión de los hechos y recibir contención”, señaló.

La niña de 10 años herida de gravedad continúa internada en el Hospital Garrahan, donde recibe atención especializada. Su estado sigue siendo motivo de seguimiento por parte del equipo judicial y sanitario.

ESPERA POR LOS INFORMES TÉCNICOS

Pertierra subrayó que la causa penal está en etapa de recolección de pruebas y que el rumbo de la instrucción dependerá de los informes que lleguen desde los organismos competentes.

“El resultado de las pericias y la información que nos deben brindar las entidades es lo que determinará el sentido que tomará la causa”, afirmó.

En cuanto a las declaraciones públicas de algunas instituciones profesionales, el fiscal prefirió no emitir juicios de valor.

“La mesura y la prudencia son las que guían nuestro trabajo. No corresponde hacer valoraciones sobre lo que otros expresen públicamente; sería imprudente hacerlo a tan pocos días del hecho”, dijo.

Pertierra destacó también la colaboración de la comunidad educativa del Instituto Comercial Rancagua durante las primeras diligencias.

“Hubo buena predisposición de todos: docentes, directivos, padres y alumnos. Todos lamentaron profundamente lo ocurrido y colaboraron desde el primer momento”, concluyó. (De La Opinión)



Fabrillac S.A.

www.fabrillac.com.ar

Av. Helguera 411 - Rojas - Pcia. de Buenos Aires - Argentina - Tel. (+54 2475) 462680 | 464215

SABEMOS QUE EN TRANSPORTE,
LIMPIEZA Y ALMACENAJE,
CADA GRANO IMPORTA.

SOCIEDAD

Día de la Madre: se proyectan regalos por \$ 46.500 promedio

Así se desprende de un informe de la consultora Focus Market. En cuanto a la demanda, "experiencia" es el rubro más elegido para los regalos.

El próximo domingo, 19 de octubre, se celebra en Argentina el Día de la Madre, "la segunda fecha comercial más importante del año", si de mirada económica se trata. En cuanto a la demanda, "experiencia" (cena, desayuno a domicilio o spa, entre otros) es el rubro más elegido para los regalos. Y sobre los lugares de adquisición, un tercio de quienes compran lo hacen en centros comerciales de cercanía (comercios tradicionales). El gasto promedio de los regalos, \$ 46.500.

Así se desprende de un informe de la consultora Focus Market, elaborado para el Blog de Educación Financiera de Naranja X. "El Día de la Madre es la segunda fecha comercial más importante del año. Las ventas minoristas, de acuerdo con la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME), tuvieron una caída interanual del 4,2% en septiembre, 2% frente a agosto, aunque con un creci-



miento del 5% en el acumulado del año.", señaló Damián Di Pace, director de Focus Market.

En cuanto al Día de la Madre, entre los rubros comerciales minoristas con mayor proyección de la demanda se encuentran "experiencia" (cena, desayuno a domicilio, spa, entre otros), 35%; "perfumería, cosméticos, estética y belleza", 18%; "artí-

culos deportivos", 11%; "indumentaria", 9%; "tecnología y electrodomésticos", 8%; "calzados", 6%, y "smartphones", 4%. En menor porcentaje, destaca Focus Market, "marroquinería", 3%; "flores y plantas", 2%; "bijouterie", 1%; "relojería", 1%; "bazar y regalos", 1%; "lencería", 0,5%, y "blanco y mantelería", 0,5%.

Por otro lado, en cuanto al lugar de compra de los regalos, a la cabeza centros comerciales de cercanía (comercios tradicionales), con 33%, seguido de comercio electrónico, 25% (market place, 38%; tiendas online, 26%; Instagram, 19%; Facebook, 5%, y otros, 12%); shopping, 21%; outlet, 11%; y supermercados, 10%, con una proyección de gasto promedio por regalo de \$ 46.500.

"Si bien el salario comienza a ganarle a la inflación promedio, aún hay una restricción importante por parte del ingreso de los argentinos para tener mayor disponibilidad hacia el gasto porque el precio de los servicios en su camino de corrección le resta capacidad para derivar al consumo. El canal comercial incrementa las promociones, ofertas y descuentos para atraer la demanda en un contexto muy

competitivo con necesidad de mover stocks aún acumulados", opina Di Pace.

REGALOS PARA EL DÍA DE LA MADRE

Sobre la base de los rubros más elegidos al momento de pensar en los regalos, la consultora relevó una serie de productos: desayuno a domicilio, \$ 52.000, y circuito de spa (duración dos horas con merienda), \$ 132.140; perfumería: pack perfumes nacional, \$ 32.900, importado, \$ 212.000; y artículos deportivos, zapatillas running, \$ 175.000, y calza larga, \$ 71.000. Con referencia al aumento interanual de estos rubros, los mismos se encuentran entre el 24% y 35% de aumento con respecto de 2024.

Siguiendo con los productos relevados, siempre según la consultora: una remera deportiva, \$ 40.000; en el rubro indumentaria y calzado, remera básica de algodón, \$ 28.900; jean clásico, \$ 89.900; zapatillas urbanas, \$ 89.500, y en el rubro smartphone y tecnología y electrodomésticos: celular de gama media, \$ 399.499, y tablet de gama media, \$ 369.999, todos con un aumento interanual que va del 15% al 29%. (DIB)

TRÁNSITO

SIN CASCO NO HAY MOTO

TOLERANCIA CERO.

OPERATIVO DE CONTROL, MULTAS Y SECUESTRO DE MOTOS.

DIRECCIÓN DE TRÁNSITO

MUNICIPIO DE ROJAS

INSIDER FINANCE

Sé Protagonista de tus Finanzas!

Las mejores inversiones para el 2025: pesos o dolares?

¡Asesorate con profesionales!

Aráoz 1146, CABA.

Tel. (+54) 11 2386-7670

www.insiderfinance.com.ar

BÁSQUET LOCAL

Al Tricolor se le escapó en la prórroga

En el que pudo haber sido el gran partido del torneo Sportivo Rojas estuvo a nada de ganarle al principal candidato al título, remontando una diferencia de ocho puntos en el último cuarto para llevar la definición al suplementario, donde la visita lo ganó con dos libres de Lucas García Cano. Fue triunfo de Argentino por 74 a 73.



En el cierre de la octava fecha del torneo Clausura Sportivo Rojas y Argentino jugaron el que quizás ha sido el mejor partido del año, donde el conjunto visitante estuvo arriba en el marcador durante gran parte del juego, sin embargo el Tricolor logró emparejar las acciones y con mucha personalidad logró trasladar la definición a la prórroga. Estuvo a un paso de ganarlo, pero falló dos libres claves y le dio la chance el campeón del Apertura de llevarse la victoria.

El lunes a la noche se completó el desarrollo de la octava fecha de la zona A de la fase regular del torneo Clausura correspondiente al Campeonato de Primera división que organiza la Asociación Pergaminense de Básquet, disputándose uno de los encuentros en el estadio

“Alfredo Bertolotti” de nuestra ciudad, donde Sportivo Rojas recibió la visita de Argentino, dos de los principales animadores de la competencia.

En la cancha de Alem y Paso el campeón del Apertura se mantuvo arriba en el marcador durante gran parte del encuentro, llevándose el primer cuarto por 20 a 11, el segundo 37 a 31 y el tercero 51 a 46.

El elenco conducido por Jonathan Psarras, a pesar de estar abajo en el resultado, tuvo la virtud de no dejar escapar a su rival y más allá de que llegó a estar ocho abajo en el último cuarto, mostró una gran personalidad para igualar las acciones, empujado por un gran trabajo de Juan Manuel Micucci, quien aportó un par de triples claves.

El ala pivot igualó el encuen-

tro en 64 con un canasto desde el perímetro cuando faltaban cinco minutos, en tanto dos minutos después Lucas García Cano colocó el 66 a 64, empatando luego con un doble bajo el cesto Mateo Guevara, cuando aún quedaba 1:50 por jugar.

Los dos fallaron en los últimos instantes y el juego se trasladó a la prórroga, donde el Tricolor tuvo la chance de ponerse a tres de diferencia con dos libres de Patricio Alegre, sin embargo el escolta no pudo anotar. Del otro lado el que recibió falta con el juego 73 a 72 fue García Cano, quien ahora no falló desde la línea.

Con 26 segundos por jugar el local tuvo la última bola, pero la pelota no quiso entrar en tres lanzamientos consecutivos, llevándose la victoria el Albo por

74 a 73.

El partido del año lo ganó Argentino, pero el Tricolor se fue con la frente en alto, dejando en claro que está en condiciones de presentarle batalla en los play offs.

LA SÍNTESIS

Sportivo Rojas 73: Rafael Giraud 3, Mateo Guevara 3, Aimar Chemille 16, Dante Loguzzo 7, Patricio Alegre 8, Juan Manuel Micucci 12 y Julián Teyssandier 4. DT: Jonathan Psarras.

Argentino 74: Juan Musachio 6, Valentino Chichilitti 12, Luciano González 17, Lucas García Cano 13, Matías Colliard 10, Mateo Suleta 9 y Dago Sascoski 7.

Parciales: 11-20, 31-37, 46-51 y 66-66.

INSUMAT
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION

02475 466749

LARREA 145 - 2705 (ROJAS)
insumat@rojasnet.com.ar

Hay un préstamo esperándote

Mitre N°385 **221-507-0356**

¡Llamanos! 464-859

Mejor Crédito
@mejorcredito

BÁSQUET ZONAL

El lunes hubo triunfos de Juventud y Gimnasia

En los encuentros correspondientes a la octava fecha de la zona B de la etapa regular del torneo Clausura de Asociación Pergaminense el Celeste derrotó como visitante a Círculo Italiano por 80 a 69, mientras que el Mens Sana superó de local a Comunicaciones por 92 a 84.

En la noche del viernes se disputaron los tres partidos restantes de la octava fecha de la fase regular del torneo Clausura correspondiente al Campeonato

de Primera división que lleva adelante la Asociación Pergaminense de Básquet.

Uno de los juegos del lunes se disputó en nuestra ciudad, donde Argentino derrotó como visitante a Sportivo Rojas por 74 a 73 en tiempo suplementario.

Este partido fue correspondiente a la fecha ocho de la zona A, que había comenzado el viernes con el triunfo de Ricardo Gutiérrez sobre Sirio Libanés por 85 a 71.

Pasando a los compromisos de la zona B, el lunes a la noche Círculo Italiano cayó de local en la Villa Deportiva de Colón ante Juventud por 80 a 69. Por otro lado, en el estadio "Atilio Saint Julián" Gimnasia y Esgrima le ganó a Comunicaciones por 92 a 84.



BÁSQUET ZONAL

Juventud será el próximo rival del Tricolor

En la novena fecha de la fase regular del torneo Clausura Sportivo Rojas viajará a Pergamino para enfrentar al Celeste en el estadio "Ricardo Dorado Merlo".

Con días y horarios a confirmar se llevará a cabo el próximo fin de semana la novena y penúltima fecha de la fase regular del torneo Clausura de Primera división de la Asociación Pergaminense de

Básquet.

Por la novena fecha de la zona A Sportivo Rojas se trasladará a Pergamino para enfrentar a Juventud en el estadio "Ricardo Dorado Merlo", en tanto que en el "Socios Fun-

dadores" se medirán Argentino y Sports.

Pasando a los juegos de la zona B, en el estadio "Miguel Chopo Montardit" de Arrecifes jugarán Ricardo Gutiérrez y Gimnasia y Esgrima, en tanto

en el "Pickle Gracia" se cruzarán Comunicaciones y Alianza de Colón.

En la próxima fecha del segundo certamen de la temporada descansarán Círculo Italiano y Sirio Libanés.

Asociación Mutual
CLUB SOCIAL DEPORTEVO ASCENSION
LLEGAMOS A ROJAS!
¡Vení a conocernos! ESTAMOS EN EVA PERON 460
LA TARJETA DE CRÉDITO DE LA MUTUAL

HIERROMAG
Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos
Ferretería
Av. Moreno 102, Rojas.
Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com

FÚTBOL LOCAL



Arrancan los play offs del torneo de Rojas

En la noche de hoy se disputarán los partidos de ida de los cuartos de final del torneo local de Primera división, recibiendo Juventud a Deportivo Unión, Carabelas a El Huracán y Boca Juniors a Argentino.

Con las victorias de Argentino y Jorge Newbery, sobre Boca Juniors y Carabelas, se completó el domingo la etapa de clasificación del torneo local de Primera división, certamen que ahora ingresará en la instancia de los play offs, fase que comenzará a partir de los cuartos de final.

Recordemos que Jorge Newbery logró el primer lugar en la etapa clasificatoria, escoltado en este orden por Depor-

tivo Unión, El Huracán, Argentino, Boca Juniors, Carabelas y Juventud.

El Rojinegro, por haber terminado en lo alto de la tabla obtuvo el pasaje directo a la finalísima del año y a las semifinales de la segunda etapa, esperando su rival, que será el ganador de los cuartos de final que más atrás culminó en la clasificación.

Respecto a los cuartos de final, los cruces serán entre el

segundo clasificado y el séptimo, el tercero con el sexto y el cuarto contra el quinto, con la posibilidad de definir en condición de local para el mejor ubicado.

Esta noche se disputarán los partidos de ida de los cuartos de final de la segunda etapa del torneo que organiza la Liga Deportiva de Fútbol de Rojas, con una actividad que se estará repartiendo entre los estadios de Juventud, Carabelas y

Boca Juniors, comenzando los encuentros en los tres lugares a las 21:30 horas.

En el estadio "Vagón sin Ruedas" Juventud, que cayó el pasado viernes con El Huracán, será local de Deportivo Unión de Carabelas, equipo que en la penúltima fecha de la etapa clasificatoria goleó a Boca Juniors.

En el estadio "Miguel Cudós hijo" de la vecina localidad Carabelas, que perdió el domingo con Jorge Newbery, será anfitrión de El Huracán, elenco que en el cierre de la clasificación venció a Juventud.

Por último, en el estadio "Roberto Coqui Onzari" de barrio Mataderos se enfrentarán Boca Juniors y Argentino, conjuntos que justamente se enfrentaron el domingo, cuando se impuso el Albiceleste por cinco a cero.

TORNEO LOCAL DE PRIMERA DIVISIÓN CUARTOS DE FINAL - IDA
Desde las 21:30 horas
Juventud vs. Deportivo Unión
Boca Juniors vs. Argentino
Carabelas vs. El Huracán



FÚTBOL LOCAL

La actualidad del torneo de Reserva

En la última fecha de la etapa de clasificación del certamen destinado a la categoría telonera Juventud venció a El Huracán y Argentino a Boca Juniors, mientras que empataron Jorge Newbery y Carabelas.



Entre viernes y domingo se disputó la décimo cuarta y última fecha de la etapa de clasificación del torneo local destinado a la categoría Reserva que organiza la Liga Deportiva de Fútbol de Rojas, jornada en la cual la actividad se repartió entre los estadios de Juventud, Argentino y Jorge Newbery.

El viernes a la noche en el estadio "Vagón sin Ruedas" Juventud le ganó a El Huracán por dos a uno, convirtiendo para el triunfo Nahuel Piedrabuena y Ezequiel Piedrabuena, mientras que el gol del Globo fue de Brandon Martínez.

El domingo a la tarde en el estadio "Venancio Coco Amichetti" Argentino Rojas venció a Boca Juniors por tres a uno.

Para el Albiceleste convirtieron Nahuel Gernet en dos ocasiones y Eliseo Albamonte, en tanto para el Xeneize anotó Thiago Cuenca.

En el segundo turno del domingo Jorge Newbery y Carabelas empataron uno a uno en el estadio "Esteban Balín", marcando para el Rojinegro Emiliano Giménez y para el Rojo Rafael López.

En el torneo de la categoría Reserva Jorge Newbery también quedó primero y avanzó a la finalísima y derecho a las semifinales, mientras que los cruces de cuartos de final serán los mismos que en Primera división. Los partidos de ida de dicha instancia van esta noche a las 19:30 horas.

AJEDRÉZ

El Centro Español anuncia el torneo Aniversario

El certamen que formará parte de los festejos por el Centenario de la institución se llevará a cabo el sábado 25 de octubre desde las 14:00 horas y pondrá en juego 700 mil pesos en premios. Participará la maestra Elisa Maggiolo.

El Centro Español de Rojas anunció la próxima actividad que llevará adelante en el marco de los festejos por los cien años de vida, ahora confirmando la organización de un extraordinario certamen de Ajedrez, otra de las disciplinas que se practica en la institución.

La entidad de la Avenida 25 de Mayo confirmó que el Gran Torneo de Ajedrez del Centenario se llevará a cabo el próximo sábado 25 de octubre y que pondrá en juego en premios nada menos que 700 mil pesos, contando con la participación de la Maestra Internacional Elisa Maggiolo.

Las categorías en las cuales se dividirá la competencia son las siguientes: Sub-2000, Sub-1800, Sub-1600 N/R, Senior, Mejor Dama, Mejor local, Sub-18, Sub-16, Sub-14, Sub-12 y Sub-10.

El torneo del sábado 25 comenzará a las 14:00 horas y se jugará bajo el Sistema Suizo a

siete rondas de 10 minutos más tres segundos de adicional.

La inscripción por anticipado tiene un valor de 10 mil pesos, en tanto el día del torneo costará 12 mil pesos. Para mayores informes hay que dirigirse a los organizadores Federico Nieto (2475-416820) y Ramiro Troilo (2364-418702).



Federico Abdala
Martillero Público - M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 - ROJAS (B) -
Tel. 02474-15563434 | 02475-433152
abdalapropiedades@gmail.com

MOLINO MOHAR S.A.

General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476
C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar

FÚTBOL LOCAL

Hubo fecha del Senior con victorias de Argentino y Boca Juniors

Por la última fecha del torneo destinado a jugadores mayores de 35 años organizado por la Liga de Rojas el Albiceleste derrotó por dos a uno a Juventud y Boca Juniors por dos a uno a Jorge Newbery.

El lunes a la noche continuó desarrollándose el torneo destinado a la categoría Senior organizado por la Liga Deportiva de Fútbol de Rojas, certamen que lleva el nombre de "Edgardo Vilar".

Por la décima y última fecha del certamen para jugadores mayores de 35 años se enfrentaron Argentino y Juventud en el estadio del club El Huracán y Jorge Newbery con Boca Juniors en la cancha del Rojinegro.

En el estadio "Elvio Cruz Fachel" de barrio Belgrano Argentino superó a Juventud por dos a uno, marcando los goles del triunfo Emiliano Toso en ambas oportunidades, igualando transitoriamente Cristian Rodríguez.

Por su parte en el estadio "Esteban Balín" Jorge Newbery perdió ante Boca Juniors por dos a uno, anotando para el Xeneize Pedro Castellano y Cristian Corvalán, mientras que el gol del Rojinegro fue de Juan González.

Argentino Rojas se quedó con el primer puesto en el torneo de los Seniors, mientras que atrás quedaron Jorge Newbery, Boca Juniors, Juventud y El Huracán.



FARMACIA DE TURNO
Miércoles 15 de Octubre

FILIPPI

Av. 25 de Mayo 202

ORGANIZACION INMOBILIARIA
CRIS-SOL

GRAL. ALVEAR 546 -
Tel: (02475) 462148

VENTA DE CASAS, CAMPOS, TERRENOS.

INMOBILIARIA EN GENERAL

CONSULTANOS!



AGRICULTORES FEDERADOS ARGENTINOS

ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS:
Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 | neas rotativas

SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención - Junín

PIZARRAS

MERCADO DE CEREALES

LUNES 13 · 10 · 2025

DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	261500	s/c
MAIZ	239000	s/c
GIRASOL	456000	s/c
SOJA	465000	s/c
SORGO	s/c	215000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

El Nuevo www.elnuevorojense.com.ar
DIARIO ROJENSE Toda la información, actualizada cada día



También seguinos en Facebook y Twitter

ESTACION DE SERVICIO
PUMA
AVENIDA HELGUERA 250
MEJOR CALIDAD EN COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES
JUEVES DE DESCUENTOS EN NAFTAS Y ION DIESEL
ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS Y BILLETAS VIRTUALES

Pura
3
HIDRATA
PURIFICA
VITALIZA
0 2 4 7 5
462335
0800-222-0682

QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, MARTES 14 DE OCTUBRE DE 2025

▶ **LA PREVIA - LA CIUDAD**

1.....7305
2.....2240
3.....6389
4.....1494
5.....4597
6.....5612
7.....7124
8.....9529
9.....4368
10.....0781
11.....5844
12.....2085
13.....5584
14.....8396
15.....9589
16.....4906
17.....3558
18.....9002
19.....2449
20.....1853

▶ **LA PREVIA - PROVINCIA**

1.....2327
2.....8878
3.....7316
4.....4646
5.....3776
6.....6463
7.....9958
8.....9460
9.....0808
10.....2784
11.....5175
12.....7782
13.....1897
14.....8408
15.....8426
16.....0646
17.....0760
18.....3879
19.....5544
20.....3538

▶ **LA PRIMERA - LA CIUDAD**

1.....6245
2.....5116
3.....7337
4.....5708
5.....4054
6.....3156
7.....4442
8.....4125
9.....8730
10.....0919
11.....7573
12.....5528
13.....4510
14.....6868
15.....7235
16.....7236
17.....4224
18.....8581
19.....6129
20.....5820

▶ **LA PRIMERA - PROVINCIA**

1.....2199
2.....4776
3.....9718
4.....7656
5.....4624
6.....6511
7.....5904
8.....7341
9.....8232
10.....7935
11.....0612
12.....5025
13.....7707
14.....5855
15.....6650
16.....0554
17.....4453
18.....5501
19.....0620
20.....5815

▶ **MATUTINA - LA CIUDAD**

1.....3440
2.....3942
3.....6410
4.....8270
5.....9913
6.....4981
7.....6267
8.....0933
9.....9442
10.....6098
11.....6207
12.....3174
13.....1987
14.....9116
15.....8819
16.....1761
17.....9706
18.....7194
19.....7999
20.....7090

▶ **MATUTINA - PROVINCIA**

1.....0669
2.....0388
3.....9787
4.....5692
5.....3212
6.....6288
7.....6699
8.....8996
9.....8079
10.....8685
11.....3716
12.....6089
13.....6886
14.....4354
15.....7966
16.....7928
17.....2903
18.....9163
19.....1717
20.....5158

▶ **MONTEVIDEO - MATUTINA**

1.....3579
2.....3414
3.....6609
4.....8281
5.....9554
6.....4797
7.....6762
8.....0972
9.....9425
10.....6453
11.....6846
12.....3769
13.....1519
14.....9269
15.....8604
16.....1273
17.....9922
18.....7298
19.....7880
20.....7097

JUEGOS BONAERENSES 2025

Tres medallas para Rojas en el primer día de la final provincial

Este martes se puso en marcha una nueva la competencia en Mar del Plata con resultados ampliamente positivos para la delegación de nuestra ciudad, logrando la medalla de plata Lucía García en atletismo y la de bronce Tadeo Cejas y Enia Pereyra Nieto en Judo.

En la jornada del martes se puso en marcha una nueva edición de la final provincial de los Juegos Bonaerenses, la competencia que convoca a los mejores exponentes de las áreas de deportes y cultura, tanto en lo que es juveniles como en adultos mayores.

La primera jornada de competencia arrojó resultados sumamente positivos para la delegación rojense que viajó a la ciudad de Mar del Plata, logrando un total de tres medallas, una que fue de plata y las otras dos de bronce.

La medalla de plata la obtuvo la atleta Lucía García en atletismo 80 metros PCD intelectual, con una performance fantástica en una carrera con un final absolutamente cerrado.

Pasando a las medallas de

bronce, la primera de la jornada la ganó el competidor de Judo Tadeo Cejas, integrante de la Escuela del Instructor Ricardo Arechaga, que transita los entrenamientos en el club Sportivo Rojas.

La otra medalla de bronce fue para Enia Pereyra Nieto, también representante de la Escuela de Judo de la entidad Tricolor.

Por otro lado, en Fútbol PCD el equipo Las Pulgas ganó el primer partido de la etapa de clasificación por tres a uno, con dos goles de Miguel Baldomir y uno de Roberto Carmelino. Además en Fútbol Playa Rojas se impuso en el debut por diez a uno.

Los demás resultados los iremos repasando a través de nuestras redes sociales ya que faltaban algunas confirmaciones al cierre de la presente edición.



INOCULANTE PARA MAÍZ Y SORGO

BIOFERTILIZANTE **DEGfértil**® PGPR

Maíz Sorgo

Inoculante de última generación, con sistema **Fusion Three** (Crecimiento radicular + solubilización de fósforo + fijación de nitrógeno).

Pseudomonas fluorescens / Azospirillum brasilense
ENRIQUECIDO CON MOLIBDENO, COBALTO, BORO, MANGANESO, HIERRO, MAGNESIO, ZINC Y AZUFRE

Ruta 188 Km. 110 TelFax: 02475 - 465701 465692 / 496170
e-mail:degser@speedy.com.ar Rojas B2705ZAB - Pcia. Bs. As.
www.laboratoriosdegser.com.ar

DEGSER

SERVICIOS COOPERATIVOS

Eléctricidad Distribuidora de energía Urbana y Rural

NPlay internet - tv Rojas, Carabelas y Zona Rural

Pavimentación Provisión de hormigón y construcción.

Agua Potable Rafael Obligado

Sociales Sepellos

desde 1934 generando iniciativas, acompañando y aportando al desarrollo local, cumpliendo un rol social.

CLYFER